

2. Wienerwaldlauf – powered by „Kommen Sie mit“ Reisebüro war ein toller Erfolg



Die 2. Auflage des Wienerwaldlaufes am 25.8.2013 verlief nach dem Geschmack des Veranstalters dem LC Wienerwaldschnecken. Mit 200 angemeldeten Erwachsenen und 100 Kindern war der Lauf bereits vor dem Rennen ausgebucht. Im Vorjahr gingen insgesamt 217 LäuferInnen an den Start.

Durch die schlechten Wetterprognosen kamen zwar nicht alle, aber mit 257 Teilnehmern war dennoch ein Teilnehmerrekord zu verzeichnen.

Auch der Streckenrekord über den 9,6km Hauptlauf aus dem Vorjahr wurde um beachtliche 2 Minuten 7 Sekunden unterboten. Wolfgang Pucher vom HSV Marathon Wr. Neustadt wurde mit einer Zeit von 33:39 Tagessieger.



bei den Frauen.

Die Kinderläufe, bei denen Abg. z. NR. Hannes Weninger jeweils den Startschuss erteilte, zeigten welche LäuferTalente bereits für die Zukunft heranwachsen.

Mit den Kabarettisten Alex Kristan und Harry Granitzer sowie Alexander Rüdiger, bekannt aus der ORF Moneymaker Show, gingen auch 3 prominente Teilnehmer an den Start. Alexander Rüdiger durfte sich mit einer tollen Zeit von 39:56 im Hauptlauf über den Sieg in seiner Altersklasse freuen. Alex Kristan und Alexander Rüdiger übernahmen dann auch spontan gemeinsam mit dem Vizebürgermeister der Gemeinde Wienerwald, Ing. Mirko Bernhard, die Überreichung der Trophäen an die Gewinner.

Diese und auch die Finishermedaillen wurden wie im Vorjahr wieder in mühevoller Handarbeit von Mitgliedern des LC Wienerwaldschnecken gefertigt und fanden großen Anklang bei den Gewinnern.

Bei der anschließenden Tombola wurden tolle Preise wie ein Mountainbike gesponsert von Hervis oder Smartphones von Sony Mobile verlost. Ein weiteres Highlight war ein Sofortfotoservice der Fa. Canon im Ziel. Jeder Teilnehmer durfte sich ein Zieleinlauffoto ausgedruckt als Erinnerung mit nach Hause nehmen.

„Das Feedback der TeilnehmerInnen war überwältigend“, freut sich der Chef des Organisationsteams. „Die meisten wollen unbedingt nächstes Jahr wieder dabei sein. Wir werden nach einer Analyse im Vorstand beraten. Aber ich denke dass wir auch 2014 einen 3. Wienerwaldlauf veranstalten werden, da uns auch bereits unser Hauptsponsor Kommen Sie mit – Reisebüro Michael Wiedner sowie weitere Sponsoren schon signalisiert haben, wieder an Board zu sein.“ Weitere Infos sowie Fotos zum 2. Wienerwaldlauf 2013 folgen vom LC Wienerwaldschnecken unter www.lc-wienerwaldschnecken.at

Ihr Ing. Andreas Schweighofer



Am Bild: Chef Organisationsteam 2. Wienerwaldlauf Andreas Schweighofer, VBGM Ing. Mirko Bernhard, Abg. z. NR. Hannes Weninger, Obmann Stellvertreter LC Wienerwaldschnecken Manfred Zanyath, Obmann LC Wienerwaldschnecken Thomas Baucke

Bei den Damen gewann Monika Kahlbacher von flexifit.at in 42:49 und verbesserte damit den Streckenrekord aus dem Vorjahr um 53 Sekunden.

Schnellster beim 4,8km Funlauf war Karl Trummer vom LC Wienerwaldsee in 18:30. Hervorragend war Claudia Lethmayer auf dieser Distanz die beste

